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REQUERIMENTO N.° 030/91. 
Excelentfssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo_ Frio, 

O Vereador que este subscreve atendendo tudo mais 

o que determinaointeresse páblico REOUERADouta Mesa, 

forma regimental, apás ouvir o Soberano Plenário, cumpridas 	as 
formalidades legais, envio de expediente ao Excelentíssimo S hor 

Prefeito Municipal, Doutor Ivo Ferreira Saldanha no sentid 	de 

que nos informe, na medida do possível, o seguinte: 

A instala7;o do sinal luminoso que está sendo 

colocado na Avenida Sália Kubitschek, nas imediaçZes do Terminal 

Rodoviário tem perecer tácnico de algum engenheiro de tráfego ? 

Em caso afirmativo, que especfque o nome 

profissional* 
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